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Peñamiller, Querétaro, a 4 de febrero de 2011. 

 
DIP. JORGE CARLOS RAMÍREZ MARÍN 
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados. 
 
Entrevista concedida a los representantes de los 
medios de comunicación, durante el arranque del 
Programa Transporte Escolar Soluciones en el 
municipio de Peñamiller, Querétaro.    

 
PREGUNTA.- (Inaudible) apoyos? 
 
RESPUESTA.- Los diputados federales de Querétaro siempre han 
estado pendientes, de todos los partidos; han estado muy pendientes 
de que el Estado cuente con los recursos necesarios, de que cuente 
con el apoyo necesario, tanto en la parte presupuestal como político 
para que Querétaro pueda seguir realizando las metas que se 
proponga.  
 
PREGUNTA.- Desde el Congreso podrán (inaudible)   
 
RESPUESTA.- Claro que sí. Creo que ha recibido una de los  mejores 
presupuestos de su historia, y creo que en la misma tendencia en que 
los recursos se sigan utilizando, transparentando, ejerciendo 
dedicadamente y en beneficio de la gente, seguramente habrá más 
apoyos en ese sentido.  
 
Creo que Querétaro es uno de los estados que mejor compone sus 
participaciones; es decir, mejor equilibra recursos federales, 
estatales; mejor abierto está o mejores planes tiene para la apertura 
de inversión productiva. Creo que es un estado con mucho futuro.      
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PREGUNTA.- Diputado, desde el Congreso ¿cómo ha visto el estado de 
Querétaro y la gestión del gobernador?  
 
RESPUESTA.- No quiero hacer evaluaciones, es la gente la que las 
hace.  
 
Soy amigo del gobernador y le deseo la mejor de las gestiones y que 
cumpla con todas las cosas que le ofrece a su pueblo; si así lo está 
haciendo, seguramente es la gente la que se lo reconoce.    
 
PREGUNTA.- Ayer en el Congreso tuvieron una situación un poco penosa.  
 
RESPUESTA.- No un poco, tuvimos una situación muy penosa.  
 
Creo que lo que ha pasado, es que durante tanto tiempo, no habiendo 
reglamento, durante tanto tiempo quedando abiertas todo este tipo 
de manifestaciones, pues ahora que hay la propuesta de empezar a 
poner en orden este tipo de cuestiones, pues es normal que haya 
cierta resistencia.  
 
Quiero enfatizar, una vez más, que el nuevo reglamento no limita las 
expresiones de los diputados, lo que las limita es faltarle al respeto a 
las instituciones o faltarle al respeto a otros diputados; y en ese 
sentido no tiene nada que ver el reglamento.  
 
Lo que cuenta es el sentido ético que cada quien tiene en el ejercicio 
de su función.   
 
El reglamento y la Mesa Directiva, el presidente en particular, no 
vamos a ser coercitivos con el derecho de los diputados a 
manifestarse; pero vamos a exigir que sea en orden y respetando a los 
demás.   
 
PREGUNTA.- (Inaudible) 
 
RESPUESTA.- No se prevé sanciones, las que están previstas son para 
las que ocasionan desórdenes.  
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Pero ayer tuvimos una reunión con los coordinadores, esto se lo estoy 
contando a ustedes por primera vez, ayer tuvimos una reunión todos 
los coordinadores de los grupos parlamentarios y decidimos que es 
preferible hacer un esfuerzo político para evitar este tipo de 
situaciones, que tratar de imponer sanciones que, además, pues 
francamente al que pone una manta de esa naturaleza no le va a 
importar que se le descuente el día.  
 
Muchas gracias.  
 

-- ooOoo -- 


